

学校教育目標 笑顔いっぱいの学校づくり

～温かい心で認め合い、目標に向かって挑戦する子どもの育成を目指して～



鬼小便り

笑顔のリレー No11

2022, 6, 24 文責 校長 野田 経代 ☎ 78-0013

やっとできました！「1年生を迎える会」6/15



6月15日の5校時、本来なら4月に実施する予定だった1年生を迎える会が延期につぐ延期で、ようやく開催できました。体育館に全児童が集合するのは心配だったので、この日は小運動場で行いました。集会委員さんの進行で、〇×クイズ等楽しい内容でした。1年生からはダンスのご披露があり、曲に合わせて可愛らしい振り付けで盛り上げてくれました。その後は、縦割り班ごとに集まり自己紹介や遊びを楽しみました。6年生のリーダーを中心に準備し、しっかり進行する様子が見られました。上級生としての気持ちが育っているようで頼もしかったです。ちょっと暑くて大変だったけれど、みんなよく頑張りました！！

地域の方をお招きして自校給食最後の給食試食会

6月21日、いつも子ども達の登下校の見守りをしてくださっている方々にお声掛けし、給食を食べに来ていただきました。本校の給食があと1月不足ということで、日ごろのお礼を兼ねての計画でした。

15名の方がお見えになり、鬼小のおいしい給食を堪能されました。以前から「小学校の給食が食べてみたい」と言われていたのですが、なかなか実施できずにいました。今回は、十数年鬼塚の子ども達を見守ってくださっていた「鬼塚地域安全推進パトロール隊」が、この4月で解散されるとうかがい、感謝の気持ちを伝えたくて思い立った次第です。

また、1学期最後の日までおいしい給食を子どもに食べて欲しいと、暑い中に懸命に業務にあた

っている調理員さんの努力も是非保護者さんや地域の皆さんに知っていただきたく、佐賀新聞に取材をお願いしました。後日掲載されると思いますので、ご家庭で話題にしていれば幸いです。

学校職員や保護者の皆さんはもちろん、地域の方々の鬼小の子どもを大切に思う気持ちが集まって学校教育は成り立っていることをしみじみ感じています。これからも力を合わせて頑張っていきたいです。どうぞよろしくお願いします。

熱演？食育の取組（2年生教室にて）



先日、2年生2クラスで栄養教諭の佐々木先生と給食調理員の江田さん、山田さん、事務補助の佐藤さん4名による食育の授業がありました。大型絵本の給食番長のお話に合わせて劇をされ、楽しく、しかも、給食を作る方々の子ども達を思う熱いメッセージを届けてくださいました。「好き嫌いせずできるだけ残さず食べてくださいね」と語りかけてくださり、子ども達も聞き入っていました。

残り16回の自校給食、感謝して食べたいですね。



23日(木)は弁護士さんによる「いじめについて考える授業」が行われました。例年6年生でお願いしていますが、昨年はかなわず(依頼が多かったようで)2年ぶりに来ていただきました。

先々週にいじめアンケートをしたばかりですが、回収した用紙を読むと、何気ない言動が相手の心を傷つけているということがよく見られます。自分はいじめているつもりがなくてもです。弁護士という立場から実例を出してのお話で、時には胸が締めつけられる内容もあり、6年生は真剣に考えている様子が見られました。この授業をこれからの自分のあり方に活かしてくれるといいなあと思います。だれもがみんな大切な大切な存在だから…。



6月19日、PTA 各部の役員さんとその子どもさんが、東の浜の清掃活動をしてくださいました。今年は唐津市数か所の会場があり、鬼塚小 PTA は朝8時にシーサイドホテル近くに集合し、約1時間ゴミを拾ってくださいました。本当にお疲れ様でした！